



萩東中だより



平成29年
9月1日(金)

NO.9

学校教育目標

ふるさと萩を愛し、志に生きる

「深く考える」「生活を鍛える」で、実り多い2学期につなげてほしい！

▼長く暑かった夏休みが終わり今日から2学期が始まりました。始業式では、数多くの賞状を披露することができました。生徒たちが夏休み中の大会やコンクールで得たものです。その多さにびっくりしたと同時に、学校として本当に誇らしく思いました。例年にない猛暑酷暑の中、毎日ひたむきに練習に打ち込んだ成果に間違いありません。本当におめでとうございます。▼さて、始業式では、今学期特に努力してほしいことを二つお話しました。

▼一つは、「深く考える」ということです。毎日の授業の中で特に意識すべきことですが、そのほかに、本校のチャレンジ目標にある「読書1万ページ」をめざしできるだけ多くの本を読み、読書を通じて「静かに考える時間」をもつことにも努めてほしいと思います。豊かな心を養い、幅広い考え方や正しい判断力を磨く上からも、読書して考える習慣を身に付けることは大切だと思います。▼二つ目は、「生活を鍛える」ということです。心身共に目を見張る成長を遂げる中学時代は、規則正しい生活習慣を身に付けながら心身を鍛えることが何より大切です。▼これから読書の秋、スポーツの秋を迎えるにあたり二つの努力点を挙げましたが、原動力となるのは一人一人の実行力です。そして、その支えとなるのが各家庭のご理解だと思います。▼自然はこれから実りの秋を迎え、学校生活も2学期は充実期です。互いに力を合わせ、充実期にふさわしい成果を収められればと思います。

(校長 宇野孝一)

奉仕作業、ありがとうございました！

8月6日(日)に『PTA奉仕作業』が行われ、登校日の1年生の他、保護者・てこの会から85名の参加をいただきました。当日萩市は最高気温38.3℃という記録的な猛暑を記録しました。炎天下の作業にもかかわらず、校舎内外の環境整備が進みました。お陰さまで、気持ちよく2学期を迎えることができました。誠にありがとうございました。



充実のロンドン研修！

7月31日(月)～8月15日(火)までの16日間、『長州ファイブジュニア英語学研修』が行われ、3年生の池田結菜さん、内田紀直さん、高屋京佳さんの3名が参加しました。ロンドン大学での語学研修、長州ファイブゆかりの地への訪問等、とても充実した研修になったようです。



夏季休業中はさまざまな場面で、多くの活躍が見られました。今回紹介できなかったものについては、その様子を来週以降の学校だよりで紹介いたします。

職場体験学習で生き方探究！

8月21日(月)・22日(火)を中心に、2年生が71事業所で職場を体験しました。それまでに、1年生では「職業調べ」「職業講話」、2年生では講師を招聘しての「マナー・接遇講座」、地域の方にも協力していただいた「面接練習」「職場事前打ち合わせ訪問」を行ってきました。



当日は、慣れないながらも、与えられた仕事を一生懸命に行う生徒の姿がありました。事業所から届いたアンケートの一部を紹介します。この経験を生かして、本校の学校教育目標の「ふるさと萩を愛し、志に生きる!」が達成できる活動につなげていきたいものです。

- ・2日間、慣れない環境の中、接客という現場で緊張の連続だったと思います。緊張のあまり、顔がこわばって笑顔がなかなか作れませんでしたね。でも裏方の仕事は黙々ときちんとできました。洗い場の仕事も楽しそうにこなしていました。良い経験ができたと思ってもらえれば幸いです。
- ・2人とも挨拶を誰にでも大きな声でハキハキとしており、とても印象良かったです。単純作業においても、暑い中熱心によく動いていました。作業に積極的で良かったと思います。

あこがれの先輩、ミニ先生として大活躍！

8月22日(火)、23日(水)、25日(金)の3日間、椿西小学校で『夏休み学びっ子教室』が開かれ、10名の生徒が、先生役として自主参加しました。

50分の2コマの学習でしたが、小学生は休憩も取らずに必死にプリントに向かい、中学生に丸付けをしてもらおうとやってきました。小学生のその見事な集中力に負けじと、間違ったところを丁寧に教えている中学生の堂々とした姿が印象的でした。小学生に教えることが、自分自身の学習を振り返る良い契機となりました。



吹奏楽部8年ぶりの快挙！全日本吹奏楽コンクール山口県大会で金賞受賞！

夏休みの音楽室からは、毎日のように楽器の美しい音色が響いていました。コンクールに向け、暑さも吹き飛ばし練習に励んだ結果、吹奏楽コンクール山口県大会で、見事金賞に輝きました。なんと8年ぶりの快挙です。(当日の会場での写真撮影は禁止のため、下の写真は前日の最終練習の様子です。)



豊かな表現力で 県教育長賞を受賞！

8月26日(土)に、カリエンテ山口で「少年の主張コンクール 山口県大会」が行われ、3年生の児玉清香さんが優秀賞(県教育長賞)を受賞しました。豊かな表現力で思いを伝え、聴衆を魅了する発表でした。

なお、この大会の様子は、9月17日(日)午前 10:00～11:00、KRYラジオで放送されます。

